

Medio	Soychile.cl
Fecha	15-07-2015
Mención	Unos 265 mil estudiantes de universidades del Cruch se beneficiarán con la gratuidad en 2016. Mención a la UAH.

Unos 265 mil estudiantes de universidades del Cruch se beneficiarán con la gratuidad en 2016

09:03 El jefe División de Educación Superior, Francisco Martínez explicó que la exclusión de los privados se debe a la necesidad de "tener un marco regulatorio" para dar fe de que la promesa se cumplirá.



Se espera que el 2020 sea para todos. (Uno)

El Ministerio de Educación (Mineduc) estimó que unos 265 mil estudiantes de las universidades del Cruch se beneficiarán con la gratuidad en 2016 que plantea la [reforma educacional](#), de la cual **fueron excluidos** los planteles privados que criticaron la decisión, como la Universidad Alberto Hurtado.

El jefe División de Educación Superior (Divesup), Francisco Martínez, explicó a radio [Cooperativa](#) que la decisión se debe a que "es necesario tener un marco regulatoria que dé garantías (de que la promesa se cumplirá). Si ya tenemos la ley podemos avanzar con las universidades del Estado y del Cruch y así entregar confianza de que el proceso de a gratuidad es un hecho".

Consultado sobre la meta de que en 2020 sea para todos, el funcionario del Mineduc manifestó que "hay que avanzar para llegar al 100%, hay que ir evaluado cómo se disponen los recursos. El 2020 es una meta que se planteó originalmente, y esperamos que lo podamos lograr. Esperemos que la economía lo permita".

Respecto de los centros de formación técnica e institutos profesionales, Martínez dijo que la gratuidad en estos casos "será para aquellos que estén acreditados y cumplan con la condición de ser sin fines de lucro".

